



Pressemitteilung

Nürnberg, 10. Februar 2009
PM 018-09/LFGS
Umweltpolitik

Bund Naturschutz begrüßt millionenschweres kommunales Konjunkturprogramm zur Energieeinsparung

Kritik am kontraproduktiven staatlichen Straßenbau

Das vom bayerischen Kabinett beschlossene kommunale Konjunkturprogramm wird vom Bund Naturschutz begrüßt. „Mit hunderten von Millionen für die Förderung der energetischen Gebäudesanierung wird die Verknüpfung von Klimaschutz und Arbeitsplatzsicherung erreicht, die wir schon vor fünf Jahren im Klimabündnis mit der Bayerischen Staatsregierung gefordert hatten“, freut sich der BN-Landesvorsitzende Hubert Weiger. Auch ein Großteil des staatlichen Konjunkturprogramms fließt in Wärmedämmung und Energieeinsparung.

Massive Kritik übt der BN allerdings an den beschlossenen zusätzlichen 100 Millionen Euro für den Staatsstraßenbau in Bayern. Dies sei völlig kontraproduktiv und schädlich für Klimaschutz und eine Gesundheit fördernde Mobilität.

Für Rückfragen:
BN-Landesbeauftragter Richard Mergner, 0911-8187825 oder
0171-6394370